

# 摩周一一〇番

弟子屈警察署  
所在地交番  
☎482-2110  
川湯駐在所  
☎483-2151

## 冬の交通安全運動の実施

### 11月13日から22日まで 冬の交通安全運動が実施されます

#### 運動重点

- 高齢者の交通事故防止
- スリップ事故の防止
- 飲酒運転の根絶



#### 交通事故防止のポイント

- 歩行者の皆さんへ  
外出するときは、ドライバーから目立つように、明るい服装や反射材を身に付けましょう。
- ドライバーの皆さんへ  
早めに冬用タイヤに交換して、急な降雪や凍結路面に対応できるよう準備しましょう。
- 飲酒運転の根絶  
飲酒運転は悪質な犯罪です。「飲酒運転をしない、させない、許さない」ことを強く意識して飲酒運転をなくしましょう。



#### 更新時講習のご案内

場所  
町公民館

場所  
11月18日(水)

講習時間  
優良講習

11:30

一般講習

13:00

違反講習

9:00

初回講習

14:30

講習は、更新時手続後、受講して下さい。

弟子屈警察署ホームページ <https://www.police.pref.hokkaido.lg.jp/00ps/teshikaga-syo/>

カメラスケッチ  
**広報マンが行く!!**

このページは皆さんからの情報で作られています。どのような情報でもすぐにかかけつけます。お気軽にご連絡ください。

まちづくり政策課政策調整係 ☎482-2913 (課直通)

9月30日

### 悲惨な事故を防ごう 摩周観光文化センターで旗の波啓発運動

旗の波で交通安全を呼びかけ



交通安全を呼びかける旗の波啓発活動が9月30日、摩周観光文化センター前で行われました。この活動は、秋の交通安全運動最終日「交通死亡事故ゼロを目指す日」に合わせて行われたもので、弟子屈町交通安全運動推進協議会と弟子屈交通安全協会、弟子屈警察署、弟子屈町交通安全指導委員会、町、弟子屈町女性ドライバークラブの皆さんなど約100人が参加。沿道に並び交通安全などと書かれた旗を掲げて交通事故防止を呼びかけたほか、警察署の協力の下、通行車両のドライバーに地元のお菓子や啓発品の配布を行いました。

10月6～9日

### 木と親しむ4日間 2020弟子屈町木育週間を開催

1番人気の木のブール



町では木育への取り組みの一環として、10月6日～9日に木育週間を開催しました。木育は北海道生まれの取り組みで、子どものころから木を身近に使っていくことを通じて、人と木や森との関わりを主体的に考えられる豊かな心をはぐくむ活動。森林に囲まれ共生してきた本町にとって大切な取り組みです。期間中は町林業多目的センターに木のおもちゃや森や木工などに関する本などが用意され、一般開放されました。木馬や木のシーソー、積み木などに、訪れた親子連れや園児らが歓声を上げていました。

10月6日

### ネット社会のトラブルに巻き込まれないために 携帯安全教室を開催 | 弟子屈高校

オンラインで意見発表



携帯安全教室が10月6日、弟子屈高校(濱村隆康校長)で行われました。新型コロナウイルス感染症対策のため、学年ごとにオンライン会議システムを利用したワークショップ形式での開催。講師としてLINE(株)オフィシャルインストラクターの井上未央さんが画面を通して講演しました。教室では、ネット社会のトラブルに巻き込まれないよう「安心・安全な携帯電話の使い方」と「使用する時のモラル・マナー、個人情報の管理の重要性」を学びました。井上さんは「ネット上での交流は思い込みによるトラブルが起きやすい。注意してほしい」と話していました。

10月13～14日

### 来年のワインに期待高まる ワイン用ブドウ「山幸」を収穫

一房ずつ丁寧に収穫



本町産のブドウを使ったワイン「葡萄酒色の旦」醸造用のブドウの収穫が、10月13日と14日に町内の協力農家などで一斉に行われました。

町では2009年からワイン用ブドウ「山幸」を栽培していて、現在町全体では約3000本の苗を栽培しています。今年は約2,500kgを収穫。昨年以上の収穫量となりました。

13日には、徳永町長や川口摩周湖農協組合長ら関係者らと、弟子屈小学校(大西展史校長)3年生の児童28人が町民農園のブドウ収穫に参加。一房ずつ丁寧に収穫しました。

10月11日

### 弟子屈の景観を考えよう 「弟子屈町まちなみ探検」を開催

気に入った景観を写真で記録



町主催によるワークショップ「弟子屈町まちなみ探検」が10月11日、町内で開催されました。このワークショップは令和3年度に策定予定の弟子屈町景観計画のために行われたもので、まち歩きを通じ、まちの景観について考える機会として開催されました。

ワークショップには町民の方など14人が参加。摩周湖第1展望台、川湯温泉街、渡辺体験牧場などをバスで巡り、まちの景観の魅力や課題について考えました。町公民館ではグループごとに意見交換をし、景観を良くするためのアイデアを発表。今後も4回のワークショップ開催を予定しています。

## 地域安全 ニュース

令和2年11月発行 第278号  
弟子屈地区防犯協会連合会  
☎482-2110(弟子屈警察署内)



### 詐欺・偽サイトに注意!

大手通販サイト、銀行、クレジットカード会社など、企業を装った偽のメールにご注意ください。実際のホームページに似せて作られた偽のWebサイトに誘導され、そのサイトでクレジットカード情報やID・パスワードなどを入力してしまうと、不正利用されてしまいます。



### 悪質商法に注意!

世の中には、高齢者などを狙い「点検に来た」などと言って一般家庭を訪問し、言葉巧みに不要な商品売りつけたり、無理矢理高額な契約を結ばせたりする悪質な業者がいます。このような業者の被害に遭わないために、相手の身分をよく確認し、必要のないものはハッキリと断りましょう。

### タイヤ盗難の被害防止ポイント

- 防犯対策を徹底し、タイヤを守りましょう。
- 車庫や物置など、鍵のかかる場所に保管しましょう。
- 保管場所付近にセンサーライトなどの防犯機器を設置しましょう。人の動きを感知して点灯する「センサーライト」の光は、周囲から目立つため、被害防止に効果的です。

